

Des groupes du parlement portugais se voient expliquer les arguments de la défense des 5



Lisbonne 12 mars (RHC/PL)- Des groupes parlementaires des principaux partis politiques de l'Assemblée Nationale du Portugal ont écouté les arguments de la défense des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Elizabeth Palmeiro, l'épouse de Ramón Labañino, l'un des 5, a eu des entretiens avec des représentants des partis y compris avec le vice-président du parlement Antonio Filipe, qui a renouvelé sa solidarité avec la cause de nos compatriotes.

Ramón Labañino, Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, René González et Fernando González ont été arrêtés en 1998 et condamnés, au terme d'un procès truqué, à de lourdes peines dont deux perpétuités plus 15 ans de prison. Ils ont été accusés de conspiration à des fins d'espionnage. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

René González et Fernando González ont purgé la totalité de leurs peines et ils se trouvent à Cuba mais leurs trois autres

camarades sont toujours emprisonnés aux États-Unis. .

Le vice-président du parlement portugais a également présidé une rencontre d'Elizabeth Palmeiro avec le groupe parlementaire d'amitié Portugal-Cuba.

Auparavant, elle avait été reçue par Sergio Sousa Pinto, président de la Commission Parlementaire des affaires étrangères à laquelle elle a présenté la liste de violations commises au cours du procès intenté contre les 5 et durant la longue période d'emprisonnement des 5...

Elisabeth Palmeiro a exposé la tragédie humanitaire que l'injustice commise représente pour les proches des 5.

L'épouse de Gerardo Hernández a été reçue aussi par des leaders des groupes parlementaires du Parti Communiste du Portugal, du Parti Vert, du Parti Social-Démocrate, du Parti Centre Démocratique Social/Parti Populaire et du Bloc de la Gauche.

Auparavant, le président de la Chambre Municipale de la ville d'Almada, Joaquin Judas, lui avait remis la médaille de la ville située sur la rive sud du Tage et elle avait été reçue par Ilda Figueredo, présidente du Conseil Portugais pour la Paix et la Coopération.

Elisabeth Palmeiro s'est également entretenue avec Armanda Fonseca, présidente de l'Association d'Amitié Portugal-Cuba et avec d'autres entités du gouvernement et de la société civile portugaise

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17201-des-groupes-du-parlement-portugais-se-voient-expliquer-les-arguments-de-la-defense-des-5>



Radio Habana Cuba